

**Consejero delegado de Iberdrola España, S.A. (Sociedad Unipersonal).**

Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales por la Universidad Diego Portales en Santiago, Chile y Máster en Administración de Empresas y Finanzas por la Universidad Pontificia Católica, Chile.

**EXPERIENCIA PROFESIONAL DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS EN LA SOCIEDAD**

Se incorpora al Grupo Iberdrola en el año 2002 como director de Relaciones Institucionales de Iberdrola Energía do Brasil Ltda, pasando después a ocupar el cargo de director de Negocios Brasil – Chile de la dirección Latino-Americana de Iberdrola S.A. Fue designado country manager de Iberdrola Brasil S.A., hasta su nombramiento como presidente ejecutivo de Neoenergía, en 2017.

Actualmente es el Consejero delegado de Iberdrola España, S.A. (Sociedad Unipersonal), miembro del Consejo de Administración de Neoenergía S.A., Presidente del Consejo de Administración de Iberdrola Renewables Portugal, S.A., Presidente del Consejo de Administración de Iberdrola Energía España, S.A. (Sociedad Unipersonal) y Presidente del Consejo de Administración de Iberdrola Energía Sostenible España, S.L (Sociedad Unipersonal).

Ha sido miembro del Consejo de Administración de las empresas de distribución del Grupo Neoenergía en Brasil: Neoenergía Coelba, Neoenergía Pernambuco, Neoenergía Rio Grande Do Norte y Neoenergía Elektro. Por designación de Iberdrola Energía, S.A.U., ha sido miembro de los órganos de administración de Inversora Eléctrica Andina, S.A. y de Servicios Sanitarios de Los Lagos Essal S.A.

Anteriormente, fue presidente del Consejo de Administración de Empresa Eléctrica Lican S.A. y trabajó en Ibero-Americana de Energía Ibener S.A., Maderas Cóndor S.A. y Forestal Comaco S.A. de las que fue nombrado director general.

**EXPERIENCIA EN OTRAS EMPRESAS**

Trabajó en distintos despachos de abogados, como Pacheco e Figueroa Asociados.

**OTRAS INFORMACIONES**

Actualmente, Ruiz-Tagle es miembro del comité ejecutivo de la Cámara de Comercio de España, de la comisión ejecutiva del Real Instituto Elcano, y de la junta directiva de Aelēc, la Asociación de Empresas de Energía Eléctrica, entre otras asociaciones. Además, en julio de 2024, Ruiz-Tagle fue nombrado presidente de la Fundación Consejo España-Brasil. Es expresidente de El Club Español de la Energía.

Ha formado parte de la Comisión Nacional de Verdad y Reconciliación de Chile y ha actuado como asesor legislativo y administrativo en distintas comisiones parlamentarias en Chile.

Fue integrante de la Unidad de Cumplimiento de Iberdrola S.A, desde enero de 2013 hasta octubre de 2019.